

10月6日、授業参観並びに学校保健委員会を開催しました。たくさんのご参加ありがとうございました。



5時間目の道徳では、どのクラスも「生命の尊さ」に関わる授業を実施しました。

そして、6時間目は保健委員の進行で校内学校保健委員会を始めました。テーマは『失敗しても大丈夫！～立ち直る力を身につけるために～』です。

最初に本校の実態についてアンケート結果の発表がありました。「何事もよい方向に考えるかどうか」という設問に、55%が肯定的に答えていました。結果発表の後、講師である杉本春美先生（荻原小学校長）の講話がありました。ゲームを取り入れながらわかりやすくテーマに沿った話をしていただきました。とくに立ち直るためのポイントとして、

次の3つを詳しく教えていただきました。

- ①失敗しても大丈夫！プラス思考が大切 心は脳の働き→考え方を前向きに
- ②心を元気にする方法を見つけよう。 信頼できる大人と相談しよう。
- ③無駄な命は一つもない。 一人一人が大切な存在。

講演会后、たくさん感想を参加された保護者の方からいただきました。その一部を載せさせていただきます。

先生のお話に感動しました。親として、子どもが失敗しても前向きに捉えて乗り越えられるように支えたいと思いました。

失敗を恐れず、自分がやりたいと思ったことに挑戦していける子が増えるといいなあと思います。私も元気をもらえました。

ありがとうございました。

プラス思考は私も難しいですが、家族のためにも、少しずつ直していけたらと思います。

「いのち」の大切さは、子どもを産んで、育てて、やっと分かった気がします。

今日の講演を聞いて、自分の子が少しでも「大切さ」に気付いてくれたらうれしいです。

PTAの行事ということで参加しましたが、思いもよらない良い話を聞かせていただきました。

涙が出ました。

心を元気にする方法、子どもとたくさん作っていきます。

中学生になり、子どもも自分でいろいろと考えて壁にぶつかることも多々あります。そのたび、自分はどうすればいいんだろうと悩むことがあります。が、友達や先生、親に相談して、すんでいます。

今日のお話を聞いて自分自身に自信をもっているかとチャレンジして行ってほしいと思いました。

命の大切さ、とても素敵なお話でした。